

Artikel vom 18.03.2020

CSU wird zweitstärkste Kraft

Starkes Ergebnis der Kommunalwahl



Die fünf neuen Gemeinderäte der CSU in Feldkirchen: von links nach rechts Stefan Seiffert, Dr. Ulrich Rüssmann und Herbert Vanvolsem (alle oben) sowie Martin Obergroßberger und Michaela Strathmann (beide unten). Fotos: (C) Mischek

Die CSU Feldkirchen bedankt sich ganz ganz herzlich bei ihren Wählerinnen und Wählern:

Nach einem erfolgreichen Wahlkampf konnte man sich jetzt über ein ausgezeichnetes Ergebnis bei der Kommunalwahl 2020 freuen:

Mit 27,2 % Stimmenanteil wurde man die zweitstärkste Kraft nach der UWV (30,7 %). Die Grünen erreichten nur 19,2 %, die SPD 22,9 %.

Leider reichte es aber dann bei der Sitzverteilung im neuen Gemeinderat aus rechnerischen Gründen ganz knapp nicht mehr für einen weiteren Sitz: Die UWV kommt bei der Endabrechnung auf 6 Sitze, die CSU nur auf 5, die SPD gerade noch auf 5 und die Grünen auf 4.

Näheres zu den fünf ab 1. Mai aktiven neuen Gemeinderäten findet man unter dem Reiter "Kommunalwahl 2020".

Stefan Seiffert war auch der Bürgermeisterkandidat der CSU Feldkirchen gewesen und hat als Newcomer bei der Bürgermeisterwahl mit insgesamt 25,0 Prozent der Stimmen ein sehr gutes Ergebnis für die CSU erzielt. Leider kam er nicht in die Stichwahl. Der Kandidat der SPD kam auf 32,7 %, der Kandidat der UWV auf 42,3 %. Bei den Urnenwählern erreichte Seiffert sogar 30,0 % der Stimmen (SPD 33,5%, UWV 36,5%). Mit 1.735 Stimmen wurde er Gemeinderat.

Eberhard Basler